
 

Spécial 
Interview 

Emmanuel Proriol est Secrétaire du CE DOSE, Président de la Commission Restauration, 

Délégué du Personnel et membre du CHSCT de la DOMP. Il nous raconte son parcours, ses 

engagements ainsi que l’investissement fourni envers les salariés de la DOSE.  

 

 

 

 

Rejoignez FO et abonnez-vous à la newsletter sur www.focomdose.com 

 

Etre secrétaire du CE DOSE impose une implication de chaque instant et la gestion du budget 

du CE exige rigueur et pragmatisme. 

Quoi de plus satisfaisant que de voir les yeux des enfants briller lors des 6 arbres de Noël 

que nous organisons chaque année ! 

 

 

 

 

FOCom, solidaire, libre et indépendant 

DOGSE 
ELECTIONS 2019 

SECRETAIRE DU CE DOSE 

 

Pourquoi as-tu choisi d’être élu CE DOSE pour FO Com ? 

Je suis militant depuis de nombreuses années et je 

me suis adapté aux instances mises en place au fil 

des réformes. 

Mes connaissances juridiques, régionales et mon 

ancienneté dans l’entreprise ont poussé mes pairs à 

souhaiter que j’occupe cette fonction. 

Pourquoi être Secrétaire du CE DOSE ? 

J’ai occupé ce poste lors de 4 mandatures. 

Les restructurations incessantes, les évolutions de 

l’entreprise et de la législation nous imposent d’être 

vigilants sur tous les dossiers et sur tous les fronts.  

J’avais aussi à cœur de proposer des activités 

sociales et culturelles à la hauteur des salariés 

d’Orange ! Un seul mot d’ordre : La liberté de choix 

grâce à une redistribution totale des budgets,  des 

nouveautés supplémentaires chaque année et 

toujours nos engagements de campagne respectés ! 

 

 

 

 

http://www.focomdose.com/

